

《うちの家族を紹介します！》

◆細田チャンプベイリーくん

みんなにチャンプと呼ばれています。おやつが欲しいときは短い足を精一杯上げておねだり。



10月23日、大野岱放牧場にてJAあきた白神主催の子牛品評会が開催されました。この日は、町内外からメス、去勢の部合わせて19頭が集まりました。審査の結果、メスの部は桂田安太郎さん（清水岱）の「あつやすさくら」が優

**第13回 JAあきた白神 子牛品評会**

どんな音色かな？



## あいにくの雨模様

### 白神感謝祭

10月20日、素波里園地にて白神感謝祭（第31回素波里紅葉祭り併催）が開催されました。

この日は雨に見舞われ、音楽ライブを屋内に変更し、フェスティバルによる「EOS」や元オフコースのマーラによる「O m a j i r o . m a c 」がステージを繰り広げました。また、手づくり楽器ワークショップでは、親子で仲良く「カホン」を制作する姿が見られました。

等賞に、去勢の部は小山吉一さん（谷地）の「北国」が壹等賞に選ばれました。

この日は、会員12名が参加し、粕毛地区周辺の消防署、ゆとりあ周辺、峨瓈の滝の県道脇まで歩きながら、ポイ捨てされた空き缶やペットボトル、たばこの

町をきれいにしてくれました

**身体障害者協会美化運動**

10月29日、藤里町身体障害者協会（小森正直会長）によるごみ拾いが行われました。



## ポイ捨ては止めよう



立派な子牛たち

吸い殻等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。

実りある学習を終えて

ふじこま大学閉校式

見事な連携でした



平成25年度藤里町消防団秋季訓練が11月3日、第3分団管内の粕毛地区を会場に行われました。この日は、82名の団員が参加し、粕毛まいたけセンターからの出火を想定した訓練と水防訓練が実施されました。想定訓練では、各分団が出火現場まで駆けつけ、伝達・放水まで見事な連携で消防活動を行いました。水防訓練では、消防署員から土のう袋の作成・使用方法について指導を受け、有事に備えて手順を確認しました。